## Mardi 25 juin

Aujourd'hui, nous avons fait du catamaran sans combinaison car il faisait chaud. On a fait une régate, Ida et Chloé T ont gagné pour les équipages à 2 et Finlay, Louise et Josie pour les équipages à 3.

Nous avons tout rangé sans aide, Arnaud et Fabrice nous et nous avons sauté dans l'eau, elle était froide. Cet après-midi, nous avons visité une ostréiculture, Pascal nous a expliqué son métier, et comment naissaient les huitres et devenaient grandes, il faut 3 ans pour que nous puissions commencer à la

Il nous a montré comment endormir un homard bleu, qui devient rouge à la cuisson.

Puis nous avons marché sur le sentier côtier, il faisait très très chaud.

Sur le sentier nous avons vu un bunker allemand, qui appartenait au mur de l'Atlantique.

Puis nous sommes catamaran, une pêche... dans

manger.

allés jusqu'au port de Doëlan en bus, on a vu un vedette de la SNSM, deux phares, des bateaux de Arnaud nous a montré l'ile de Groix, qui se situe le Morbihan, il a montré la seule plage convexe d'Europe. Nous avons goûté et nous sommes rentrés.



ont félicités,